商工会議所女性会

自山商工会議所

女性会だより

No.87 令和5年3月25日発行

発行:白山商工会議所女性会

編集:情報委員会

3年ぶりに新年会を開催しましたオープニングは、

大人の雰囲気漂うブラジル音楽

令和5年2月3日(金)午後7時より、グランドホテル白山において、白山商工会議所女性会の新年会が開催されました。来賓に髙松白山商工会議所会頭、福住副会頭、軽部副会頭、竹内専務理事をお迎えし、女性会会員も合わせ31名が出席する会となりました。



始めに大黒柚依氏と加々美淳氏による「サンバ」の歌とギター演奏がありました。音楽は場の空気を染め上げ、大人の世界へといざなってくれました。大黒さんは、女性会の会員であり、K&T音楽塾代表、歌の指導とボイストレーナーをされています。歌手としても活躍されています。加々美氏は、能美市出身。ブラジル民族音楽の研究に取り組み、ギタリスト・ヴォーカリスト・作曲家として多岐にわたり手腕を発揮しています。

ブラジルの代表音楽「サンバ」は、4分の2 拍子のダンス音楽です。西暦1500年頃、ポルトガルによってブラジルが発見され、19世紀終わり、ブラジル北東部の港町「サルヴァドール」で生まれた音楽が源流と言われています。奴隷貿易によってアフリカから連れてこられた黒人が荷揚げされていた街が「サルヴァドール」。黒人たちの宗教的民族舞曲とヨーロッパ舞曲が混ざり合ったものです。



挨拶をする藤田会長

1950~60年代には、アメリカ音楽の影響を受けた中産階級の若者たちを中心にリズムをシンプルにし、叙情的歌詞をのせて歌う「サンバ・ボサノヴァ」が成立し流行しました。

日本での「サンバ」のイメージが定着したのは、ブラジル・フランス合作映画「黒いオルフェ」です。この映画音楽はボサノヴァが中心です。またリオのカーニバルという世界屈指の舞踏イベントも日本中に知られ、サンバとボサノヴァの境界のあいまいさがありますが、「サンバ」を知らしめるきっかけになりました。

ブラジル音楽の解説に加え、加々美氏の ヴォーカルもご披露いただき、異国情緒あふ れるオープニングとなりました。



サンバを歌う大黒氏

令和5年度県連会員大会は自山で開催されます

開催日:令和5年7月5日(水) 会場:グランドホテル白山 記念講演会 講師:宮本智子氏

石川県パワーリフティング協会副理事長 私たち女性会パワーで大会を成功させましょう。

PLY)

Raissaut

Co-

宮本智子氏(白山市在住) 2019年世界ベンチプレス 選手権大会クラシック部門 マスターズ II 47Kg級 優勝(世界記録更新)

春の節目を祝い 飛躍を願う

藤田女性会会長の挨拶では、「会長に就任 した頃がコロナ禍。活動をどのように考える か?そして何が出来るだろうか?女性会らし い活動とは何か?そんな中、女性会活動の1つ の柱となるフードドライブ事業にたどり着き ました。白山市のSDGs推進の後押しもあ り、社会福祉協議会や国際交流協会の受け入 れ協力もありました。女性会のみならず、商 工会議所会員企業全体の協力もいただき、ひ とつの自信につながり、今出来ることを進め る原動力になっています。」と話されました。

髙松会頭の挨拶では、「新しいこと(楽 器)に挑戦する楽しさ」を話されました。

「難しいからこそ、より夢中になれる。毎日、 練習を続けることで、出来なかったことが少 しずつ出来てくる。この喜びはいろいろな面 に生きてきます。」と話されました。

福住副会頭の力みなぎる乾杯の音頭に皆さ んの笑顔がほころび、参加の皆さんは、食事 と会話を楽しみました。

会の中盤には余興として、素敵な景品をか けた「テーブル対抗ジャンケン大会」を行い ました。来賓の髙松会頭、福住副会頭、軽部 副会頭に檀上で福男として女性陣とジャンケ ン勝負をしてもらいました。勝負は3ラウンド 行われ、テーブルごとに喜びを分かち合いま した。軽部副会頭が福男をされた際に、女性 会の和やかさとしなやかな女性パワーを感じ たと感想を話されました。楽しい時間はあっ という間です。閉会の挨拶では、田中女性会 副会長から「本年7月に開催される予定の県連 会員大会(白山大会)に向け、会員皆さんの 力を結束しましょう。」と呼びかけされまし

新年会は節分の日、春は一年の始まりです。 春の始まる立春の前日、冬と春を分ける日を 「節分」と呼び、豆まきなどを行い、特に大 切にされてきました。それに倣い、邪気を払 い、福を呼び込む飛躍の年にしたいものです。



新入会員のご紹介

横山明美さん

ブリリアントコーチング(北安田町)コーチング業

ご加入ありがとうございます。

会員の皆さまへ 女性会に未だ加入されていない知人ご友人が いらっしゃいましたら、ぜひご紹介ください。

令和5年度の事業予定

4月27日(木) 通常総会

7月

県連会員大会(白山)

8月

草刈り

9月

研修会

10月6~8日

全国大会(新潟県)

10~12月

フードドライブ

その他、視察研修・新年会など ぜひ、ご参加下さい。

エコキャップ運動近況報告

第22回引渡し結果(令和5年3月16日)

収集キャップ個数 収集キャップ重量 ポリオワクチン相当数 いつもご協力ありがとうございます。

<累計>2012年~2023年

17,200個

907,842個

40kg

2, 110kg

20人分

1,055人分

エコキャップ集めてます

ペットボトル飲料のキャップ収集を行ってい ます。産業会館ロビー、商工会議所入り口の横 に収集箱を設置しています。いつでもお持ちく ださい。

汚れのあるもの、ペットボトル飲料以外の キャップ、アルミなどの金属キャップは、混入 しないように願います。

ペットボトル飲料のキャップ以外はごめんなさい



混入している ものは、受取 り出来ません。 よろしくお願 いします。